



国語でプログラミング学習

16日(金)にプログラミングの授業を行いました。今回は、国語の教科書に載っている「わらしべちょうじゃ」というお話で学習しました。講師の先生は、幼稚園の時も一緒にプログラミングの学習をしたとのことで、子ども達は、緊張することなく集中して学習することができました。まず、お話の絵をタブレットで入れ替えました。次に、お話の続きを想像し、タブレットに絵を描きました。子ども達は、慣れた様子で、すらすらと絵を描いていきました。子ども達は、楽しくできたと満足そうでした。



授業参観 ありがとうございます

17日(土)の授業参観では、多くの保護者の方にご参観いただきました。お忙しいところお越しいただきありがとうございます。友達同士話し合う姿、発表する姿、問題に取り組む姿など、子ども達の成長した姿をご覧いただけたのではないのでしょうか。今年度も、残り1カ月となりましたが、今後とも、よろしくお願いいたします。

《令和6年度役員さんがきまりました》

学年委員長	学年副委員長	教養委員	
さん(さん)	さん(さん)	さん(さん)	さん(さん)

お知らせとお願い

○日程の変更について

22日(木)に予定されていた「6年生を送る会」ですが、インフルエンザ感染予防のため、29日(木)に延期になります。

○連休の過ごし方について

明日からの3連休です。人込みに行かれる際には、「マスクをつける、手洗い・うがい・消毒をする」ようにお声がけください。

⇒3月の予定は、裏面です。